

Stellungnahme

In Ausübung unserer Händlerpflicht bestätigen wir, die Firma

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH
Konrad-Zuse-Str. 1
34123 Kassel

für die katalogmäßig geführten Artikel

- Typ: SV 14-..., SV 38-... sowie SV 12-...
- Beschreibung: Sicherheitsventil einstellbar, nicht bauteilgeprüft

folgendes:

Die genannten Artikel sind nicht voreingestellte, direkt wirkende, federbelastete Sicherheitsventile und bestimmungsgemäß zum freien Ausblasen von Druckluft und anderen ungiftigen, nicht brennbaren Gasen vorgesehen.

Die Ventile wurden herstellerseitig einem Konformitätsbewertungsverfahren gemäß Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU nach Anhang III Modul H1 unterzogen. Die Informationen wurden herstellerseitig mittels einer Konformitätserklärung belegt.

Diese Stellungnahme basiert auf den aktuellen Informationen unseres Herstellers sowie unserem aktuellen Kenntnisstand. Sie entbindet den Verarbeiter der Produkte aus o.g. Qualität nicht, ggf. eine Zulassung für die vorgesehene Anwendung bei der relevanten Institution zu beantragen.

Die allgemeinen Hinweise und Grundregeln zur Montage und Anwendung der genannten Artikel sind bei Verwendung der Artikel durch den Anwender zu beachten und stehen unter <https://www.landefeld.de/shop/media/doku/svm.pdf> als Download zur Verfügung. Änderungen der Produktspezifikationen sind vorbehalten.

Kassel, 22.11.2022

i. H. 

i.A. Holger Bürger
Abteilung Qualitätssicherung
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH



Statement

To comply with our duties as distributor we, the company

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH
Konrad-Zuse-Str. 1
34123 Kassel, Germany

declares for the catalogued safety-valves type

- Type: SV 14-..., SV 38-... as well as SV 12-...
- Description: Adjustable safety valve, not component-tested

the following:

The items mentioned are non-preset, direct-acting, spring-loaded safety valves and are intended for the free venting of compressed air and other non-toxic, non-flammable gases.

The valves have been subjected to a conformity assessment procedure by the manufacturer in accordance with the Pressure Equipment Directive 2014/68/EU Annex III Module H1. The information was proven by the manufacturer with a declaration of conformity.

This statement is based on the current information from our manufacturer and our current state of knowledge. It does not release the processor of the products of the above quality from applying to the relevant institution for approval for the intended application.

The general information and basic rules for assembly and use of the items mentioned must be observed by the user when using the items and are available for download at <https://www.landefeld.de/shop/media/doku/svm.pdf>. Product specifications are subject to change.

Kassel, 2022-11-22



Holger Bürger
Quality Assurance
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH

